

1955/AB XX.GP

Der Abgeordnete Rudolf Anschober und Genossen haben am 18.02.1997 unter 1992/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend Dienst - Fahrräder bei der Wiener Polizei gerichtet , die folgenden Wortlaut hat :

- "1.Wieviele Dienst-Fahrräder stehen derzeit bei der Wiener Polizei zur Verfügung?
- 2. Wie sind diese Räder auf Wiens Kommissariate verteilt?
- 3. Welche Verwendungszwecke haben sich am meisten bewährt (z.B. große Parkanlagen, Innenstadt, Strandgebiete) ?
- 4. Verfügen Sie über Aussagen seitens der Bediensteten hinsichtlich ihrer Akzeptanz von Dienst - Fahrrädern ( z . B . in Form einer Umfrage etc. ) ?
- 5 . Ist ein weiterer Ausbau der Nutzung von Dienstfahrrädern geplant? wieviele Fahrräder sollen dafür neu angeschafft werden? Welche Kommissariate sollen neue Fahrräder erhalten?"

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt :

Zu Frage 1:

Im Bereich der Wiener Polizei stehen derzeit insgesamt 245 Fahrräder, und zwar 217 im Bereich des Sicherheitswachdienstes und 28 beim Kriminaldienst zur Verfügung.

Zu Frage 2:

Die Aufteilung ist wie folgt:

Bezirkspolizeikommissariat Innere Stadt :	4 Fahrräder
Bezirkspolizeikommissariat Leopoldstadt :	8 Fahrräder
Bezirkspolizeikommissariat Landstraße :	3 Fahrräder
Bezirkspolizeikommissariat Wieden :	6 Fahrräder
Bezirkspolizeikommissariat Margareten :	6 Fahrräder
Bezirkspolizeikommissariat Mariahilf :	4 Fahrräder
Bezirkspolizeikommissariat Neubau:	8 Fahrräder
Bezirkspolizeikommissariat Josefstadt :	3 Fahrräder
Bezirkspolizeikommissariat Alsergrund:	5 Fahrräder
Bezirkspolizeikommissariat Favoriten :	7 Fahrräder
Bezirkspolizeikommissariat Simmering:	8 Fahrräder
Bezirkspolizeikommissariat Meidling :	8 Fahrräder
Bezirkspolizeikommissariat Hietzing:	5 Fahrräder

Bezirkspolizeikommissariat Penzing :	4 Fahrräder
Bezirkspolizeikommissariat Fünfhaus :	4 Fahrräder
Bezirkspolizeikommissariat Ottakring :	5 Fahrräder
Bezirkspolizeikommissariat Hernals :	9 Fahrräder
Bezirkspolizeikommissariat Währing :	2 Fahrräder
Bezirkspolizeikommissariat Döbling:	4 Fahrräder
Bezirkspolizeikommissariat Brigittenau :	8 Fahrräder
Bezirkspolizeikommissariat Floridsdorf :	12 Fahrräder
Bezirkspolizeikommissariat Donaustadt :	22 Fahrräder
Bezirkspolizeikommissariat Liesing:	7 Fahrräder

Die verbleibenden 93 Fahrräder sind auf die Sonderabteilungen wie z . B . Alarmabteilung, Diensthundeabteilung , Verkehrsabteilung und Schulabteilung aufgeteilt .

Zu Frage 3:

Der Einsatz der Fahrräder hat sich insbesondere in Parkanlagen und Naherholungszentren, wie z .B. Donaupark, Lobau, Prater, Donauinsel , aber auch in dicht verbauten Gebieten bewährt .

Zu Frage 4:

Laut Bericht der BPD- Wien wird der Einsatz der Fahrräder sowohl von Sicherheitswache- als auch von Kriminalbeamten voll und ganz akzeptiert .

Zu Frage 5:-

Ein weiterer Ausbau bzw. Ankauf von insgesamt ca . 60 Dienstfahrrädern ist sowohl für den Sicherheitswachdienst als auch für den Kriminaldienst vorgesehen.

Die Verteilung der einzelnen Fahrräder erfolgt nach den lokalen Bedürfnissen.